

# 『ジェンダーの問題』

～二元性についての考え～



**ミン：** (酔っ払ったふりをして、かなりしらふでいるのに) それは性別に関する声明ですか？

**ティン：** (無知を装い、半分知っているように) うーん、わかりません。すべての発言が、ある意味で性別の宣言を構成しているということでしょうか？

**玲亜：** (冗談を楽しみながら) それとも単にシヴァとパールヴァティの相互作用ですか？ 結局のところ、私たちの小さな存在も、より大きな神の劇の一部なのでしょう？

**ティム：** (少し頭を振って、迷惑というより面白がっている感じ) あなたたちは何を飲んでいるんですか？ どうして真剣になれないんですか？

**玲亜：** (少し笑いながら) 実は、「真面目」という概念全体が不思議なほど面白いのです！あるいは、カゲロウが無意味なダンスを真剣にしたって、仕方がないでしょう？ 全体像として、私たちの活動活動のどの程度が「真剣」であることに値しますか？

- T Newfields (和訳：新田博とテレサさん)

開始：2003年 名古屋市 ・ 完成：2023年 横浜市

